

Einladung zum Kolloquium über Geschichte und Didaktik der Mathematik

Am Dienstag, dem 14.01.2020, um 17:00 Uhr (c.t.)
im Hörsaal M5, Einsteinstraße 64, Münster

spricht

Prof. Dr. Martina Döhrmann

Merkmale guten Mathematikunterrichts

Was macht einen guten Mathematikunterricht aus? Im Bereich der allgemeinen Pädagogik haben Hilbert Meyer und Andreas Helmke Qualitätsmerkmale formuliert, die z.B. von PIKAS aufgegriffen und für den Mathematikunterricht konkretisiert wurden. An diesen orientierten sich in den ersten Praxisphasendurchläufen sowohl die vorbereitenden Seminare als auch die Reflexionsgespräche bei den Unterrichtsbesuchen. Es entstand dabei der Wunsch, nach einem noch stärker mathematikdidaktisch akzentuierten Instrument, das auch Inklusionsaspekte berücksichtigt und Studierenden eine Unterstützung bei der Planung, Durchführung und Reflexion von Mathematikunterricht bietet.

Das Heinrich-Behnke-Seminar
lädt alle Lehrenden an Schulen und Hochschulen sowie alle
Studierenden der Mathematik zur Teilnahme am Kolloquium
über Geschichte und Didaktik der Mathematik ein.

Prof. Dr. G. Greefrath, StD W. Hack, Prof. Dr. M. Hils,
Apl. Prof. Dr. M. Joachim, Prof. Dr. M. Löwe, Prof. Dr. M. Stein